

# Erfolgreicher Start bei den Badischen Meisterschaften der Jugend U16 in Schutterwald

## Badische Meisterin Silja Endrich

Am 15.07.2018 ging die Reise ins südbadische Schutterwald, Austragungsort der diesjährigen Badischen Meisterschaften für die Altersklasse U16.

Für die LG am Start: die 14-jährige Silja Endrich, die nach einem einwöchigen Englandaufenthalt mit der Schule, hochmotiviert angereist war.

Knieprobleme hatten sie dieses Jahr bisher ausgebremst, weswegen sie 2018 leider noch keine Mehrkämpfe machen konnte. Im Jahr 2017 war Silja bei den Badischen Vierkampfmeisterschaften der U14 Badische Meisterin.

80m Hürden-Sprint und die 100m standen diesmal auf dem Plan.

Trotz absolut neuer persönlicher Bestleistung im 80m-Hürdenlauf war Silja nicht wirklich zufrieden. Hatte sie sich nach ihren Trainingsläufen mehr erhofft. Ihre mit angereisten Eltern und die Trainerin waren aber sehr zufrieden mit dem 8. Platz und der Zeit von 13,06 sec. Schließlich war es in der Freiluftsaison erst ihr zweites Rennen über die 0,76 Meter hohen Hürden.

Viel vorgenommen hatte sich Silja dann im 100m Sprint. Bereits im Vorlauf lief sie bei leichtem Gegenwind neue PB mit 12,96 sec. Damit lag sie nur eine Hundertstel hinter der Vorlaufzeit der Mannheimerin Lorina Hertlein. Die Spannung war riesengroß vor dem Endlauf. Silja gelang ein super Start, sodass sie von Anfang an vorne lag. Eindrucksvoll sprintete die 14-Jährige mit druckvollem aber lockeren Schritt vor dem restlichen Feld über die Ziellinie und holte sich mit neuem Rekord von 12,90 sec die ersehnte Goldmedaille. Herzlichen Glückwunsch.



# Erfolgreicher Start bei den Badischen Meisterschaften der Jugend U16 in Schutterwald

Badische Meisterin Silja Endrich

